

El STJ declaró de interés judicial Jornadas de la Justicia Federal

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 12 Junio 2024 11:58

El Superior Tribunal de Justicia declaró de interés judicial las Jornadas de Capacitaciones Itinerantes y Federales en materia de Cooperación Jurídica Internacional que se llevarán a cabo mañana y el viernes en la Sala de Audiencias de los Juzgados Federales de Primera Instancia de Formosa.

La declaración fue emitida hace instantes durante la reunión de acuerdos de ministros del STJ y plasmada en el primer punto del Acta 3202, firmada por Guillermo Horacio Alucín (presidente) Ariel Gustavo Coll, Ricardo Alberto Cabrera, Eduardo Manuel Hang y Marcos Bruno Quinteros.

El pronunciamiento del STJ fue en respuesta a una invitación y pedido del juez Federal de Primera Instancia N° 1 de Formosa, Pablo Fernando Morán.

El magistrado remitió invitación a las referidas jornadas de capacitaciones que tendrán lugar en la sala de audiencia de los Juzgados Federales de Primera Instancia, sita en calle Bartolomé Mitre 839 de la capital provincial.